

Babinsa Kodim Mamuju dan Warga Karema: Cegah Banjir dan Wabah Penyakit Melalui Pembersihan Parit

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 7, 2024 - 14:25



Mamuju – Dalam upaya menjaga lingkungan dan mengantisipasi terjadinya bencana banjir serta munculnya wabah penyakit, Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju, Sertu Kahar, bersama warga Kelurahan Karema, Kecamatan Mamuju, melaksanakan karya bakti pembersihan parit dan saluran air sepanjang 200 meter. Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya Kodim 1418/Mamuju untuk

meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan, khususnya di wilayah yang rawan banjir saat musim hujan. Kamis, (7/11/2024).

Sertu Kahar memimpin langsung jalannya karya bakti ini, dibantu oleh masyarakat setempat yang secara sukarela turut berpartisipasi dalam pembersihan sampah dan lumpur yang menyumbat saluran air. Pembersihan ini dilakukan dengan harapan dapat memperlancar aliran air dan mengurangi risiko genangan yang dapat memicu banjir serta penyebaran penyakit.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., mengapresiasi langkah proaktif yang dilakukan oleh Babinsa dan masyarakat. "Karya bakti seperti ini adalah wujud nyata kolaborasi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga lingkungan dan mencegah terjadinya bencana, terutama di wilayah yang sering dilanda banjir. Partisipasi aktif warga sangat penting untuk menjaga kebersihan lingkungan kita," ujar Dandim.

Ia juga menambahkan, kegiatan semacam ini harus terus dilakukan secara berkala, terutama di musim hujan, agar wilayah-wilayah yang rawan banjir di Kabupaten Mamuju bisa lebih siap dalam menghadapi kemungkinan bencana. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat menjadi contoh bagi wilayah lain untuk turut serta menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah timbulnya masalah kesehatan yang disebabkan oleh lingkungan yang kurang terjaga," tutupnya.

Dengan semangat kebersamaan, kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Kelurahan Karema, baik dalam hal pencegahan bencana banjir maupun peningkatan kesadaran akan pentingnya menjaga lingkungan bersih dan sehat.